

CLUBES

Abanca presta 43 millones al Dépor para pagar a Hacienda y dará nombre a Riazor

El club coruñés ha cerrado un importante acuerdo con la entidad financiera, que presta 45 millones a amortizar en quince años y se queda los *naming rights* del estadio.

Palco23
29 jun 2017 - 17:25

El RC Deportivo ha cerrado un acuerdo clave para mejorar su competitividad en la Liga Santander. El club ha anunciado un acuerdo con Abanca, por el que la entidad financiera le prestará 45 millones de euros que servirán para cancelar de forma anticipada 43 millones de su deuda con la Agencia Tributaria. El préstamo se devolverá en quince años y forma parte de un acuerdo por el que el banco se queda los *naming rights* de Riazor hasta 2025.

Con esta operación, el club coruñés podrá negociar un mayor margen de gasto en salarios para la primera plantilla, ya que los compromisos con Hacienda eran una importante losa. En los últimos tres años, la entidad había destinado 35,9 millones de euros a satisfacer parte de los compromisos tributarios pendientes, en virtud del convenio de acreedores firmado en su día.

“Mejoraremos la competitividad, habrá más tope salarial y mejoraremos la plantilla”, ha señalado Tino Fernández, presidente del Dépor, sobre la importancia de un crédito que permitirá cancelar toda la deuda privilegiada. “Hacienda ha recuperado 43 millones esta mañana y en tres años 82 millones”, ha enfatizado el dirigente.

Es decir, que en realidad no se reduce la deuda del club, pero sí que se mejora el calendario de pagos y se eliminan algunos de los elementos que le penalizaban ante La Liga a la hora de fijar el tope salarial. Además, supone un importante apoyo tras la reciente sentencia del Tribunal Supremo, que le obligó a deshacer la quita del 33% que aplicó a una deuda de 21,7 millones con Hacienda, lo que a la práctica le obligaba a abonar 7,2 millones más de los previstos antes de 2023.

“La operación, que permite al RC Deportivo fortalecer su proyecto deportivo e institucional, lleva asociado un plan de tesorería a 15 años gracias al cual el club podrá afrontar con mayor desahogo la carga financiera anual”, indica en un comunicado.

En paralelo al apoyo financiero, Abanca también ha decidido estrechar sus vínculos comerciales con el club de la Liga Santander. En la actualidad, el banco ya contaba con la publicidad en la parte trasera del pantalón y en distintos activos publicitarios de Riazor, a los que ahora se sumará el nombre del estadio, que se llamará Abanca Riazor durante los próximos ocho años, es decir, hasta 2025.

Ahora bien, si los otros soportes estaban en su poder para cancelar compromisos asociados al concurso de acreedores, ahora sí que se aportará una contraprestación económica para las obras que el RC Deportivo anunció que acometerá: 7 millones de euros hasta 2021-2022 para renovar la fachada y algunas zonas interiores.

“Este acuerdo es un paso decisivo para cambiar la situación difícil del Dépor, le aportará músculo y será más competitivo”, ha señalado Juan Carlos Escotet, nuevo presidente del banco, sobre su apoyo a la entidad deportiva. “Cuanto más esté en Primera, más disponibilidad tendrá para pagar, por eso el acuerdo es largo”, ha añadido el empresario, tras apuntar que el club dispondrá de dos años de carencia en caso de bajar a Segunda.